



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	09/06/2022	LEGISLATIVO

EXIGEN CONVOCAR A ASAMBLEA NACIONAL

Corrientes priistas piden salida de Alito

EL ACTUAL DIRIGENTE NACIONAL ha llevado al partido a la peor crisis de su historia, consideran al menos tres grupos internos

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Al menos tres corrientes internas del PRI y Roberto Madrazo, exdirigente nacional del partido, exigieron la renuncia inmediata de Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del Revolucionario Institucional, por llevar al partido a su peor crisis de la historia, al grado de estar en el umbral de su desaparición.

Entrevistados en el Senado, Jorge Carlos Ramírez Marín y José Yunes coincidieron en que el priismo debe debatir sus puntos débiles y mejorar, con miras a las elecciones del Estado de México.

Mediante un mensaje en Twitter, Roberto Madrazo escribió la tarde de ayer que "por el bien del partido y de México @alitomorenoc (Alejandro Moreno Cárdenas) debe dejar la dirigencia del PRI para dar inicio a una dirigencia de consensos. Se debe convocar a la Asam-

blea Nacional para elaborar una nueva propuesta competitiva. Sólo aprendiendo del pasado, el PRI puede aspirar a un futuro".

En tanto, como lo adelantó Adolfo Toledo Infanzón a **Excélsior** el martes pasado, las corrientes internas que conforman la plataforma por la renovación del partido, ahora denominados Frente Nacional Democracia y Justicia Social, emitieron un pronunciamiento para exigir la salida de Moreno Cárdenas.

Proponen "la inmediata renovación de la dirigencia nacional, a fin de iniciar una nueva etapa incluyente y de amplios consensos, para enfrentar los tiempos cruciales que vienen.

"No se trata de abrir un debate sobre periodos estatutarios de dirigencias; es una consecuencia del balance de resultados frente a los retos inmediatos; es una cuestión de ética política, de



honestidad responsable, de dignidad y de atención al interés superior del partido”, dicen los integrantes de este frente, compuesto por Movimiento Líder, Plataforma PRI y Alianza Generacional.

También piden la revisión de la integración del Consejo Político Nacional y de los consejos estatales, a fin de elegir de forma incluyente los órganos de gobierno del partido.

Además, solicitan que se convoque a la Asamblea Nacional Extraordinaria para “actualizar estructuras, renovar estrategias y, sobre todo, para elaborar un Proyecto Alternativo de Nación que sea referente para todos los puestos de representación nacional del partido y que constituya la alianza electoral Va por México, en una auténtica propuesta de gobierno de coalición”.

El pronunciamiento lo firman José Encarnación Alfaro, de Movimiento Líder; Fernando Lerdo de Tejada, de Plataforma PRI, y José Ramon Martell, de Alianza Generacional.

EL DATO

Demanda

Corrientes priistas piden que se elija de forma incluyente a los integrantes del Consejo Político Nacional y de los consejos estatales.



@Excelsior

REACCIONES

En Twitter, Roberto Madrazo, exdirigente priista, pidió la renuncia del actual presidente nacional del partido.



Roberto Madrazo

@RobertoMadrazo_

Por el bien del partido y de México @alitomorenoc debe dejar la dirigencia del #PRI para dar inicio a una dirigencia de consensos.



Foto: Karina Tejada/Archivo

Con los resultados de las elecciones del pasado domingo, Alejandro Moreno se convirtió en el líder partidista que más gubernaturas ha perdido, al sumar 10 en dos años.